

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### LE FAIRE RÉAGIR OUI MAIS COMMENT OU QUITTER LE NAVIRE.

---

Par **Profil supprimé** Posté le 29/07/2015 à 12h06

J'ai 47 ans et une ado de 16.j'ai rencontré Martial il y a un an. Une soirée festive. A force de le côtoyer je me suis étonnée du peu d'eau qu'il versait dans son petit jaune (1 bouchon d'eau pour 5 dose de jaune) !

Puis ,quotidiennement, il allait chercher une bouteille au coin de la rue, prétextant une course pour cuisiner...

Petit jaune et whisky en alternance...quotidiennement.

J'ai découvert il y a un mois qu'il conduisait sans permis,qu'il cachait d'autres bouteilles ,qu'il prenait du viagra.

Je vous passe les détails sur le changement de personnalité à partir d'une certaine heure, que dis-je, d'une certaine dose, où là il devient MENTEUR,INFIDELE INFECTE, LOURD, CON, GUEULARD et INSULTANT et MENAÇANT.

Le lendemain il ne se souvient de rien ce qui l'arrange bien.

La nuit il se lève de plus en plus : il a mal aux dents et se soigne au...paracétamol.(bon mélange pour le foie)

Ce matin j'ai découvert une bouteille de whisky,vide aux trois quart, dans sa glacière (travaille sur des chantiers).

Il n'honore plus ses factures et son compte est dans le rouge.

Il a 3 enfants dont une ado de 16 ans en alternance.

Tout le MONDE SAIT ET PERSONNE NE RÉAGIT.

J'en ai parlé ouvertement avec lui, dans un moment de sobriété. Je lui ai fait part de ma volonté de lui venir en aide pour faire des démarches pour lutter contre ce fléau. C'était il y a 3 semaines. Il veut bien faire les démarches,dit-il,mais avec moi. Il ne montre pas de volonté de les entamer.

Il s'enfoncé chaque jour un peu plus et ne s'aperçoit pas du mal qu'il se fait et fait à sa famille, après tout moi je ne suis qu'une pièce rapportée. Ce message, aujourd'hui, je vais lui adresser.Ca passera ou cassera.

## 4 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 30/07/2015 à 18h50

Bonjour Phanette

Alors a t il réagit ??

---

**Profil supprimé** - 21/08/2015 à 13h03

bonjour Bretzel

ce soir là,il a vidé en partie sa bouteille de jaune.

Depuis ,il en cache d'autres mais je ne suis pas dupe.du salon ,j'entends le bruit métallique du bouchon qu'il dévisse...

je vais bientôt reprendre le travail,je serai moins présente,il se sentira esseulé et n'aura qu'à se rendre au coin de la rue pour rejoindre la dernière maitresse en date,découverte en juillet.Il mentira,s'éloignera et je le démasquerais à nouveau ou je fermerais les yeux et me détournerais de cette relation toxique.

Pour info,avant moi il a vécu 29 ans avec la mère de ses enfants.Il l'a quittée fin juin 2014 et je l'ai rencontré fin juillet.Il serait dépendant depuis 12 ans.

pour L' EX je suis la PUTE et la personne à détruire(ce sont ses mots).Elle cherche même qq pour me faire la peau moyennant argent et j'ai été victime de harcèlement tel par cette personne.

plainte déposée et Mme voit le procureur le 27 août:condamnée à 150 euros d'amende.

hier soir Bretzel,elle était garée devant chez moi et a même contacté un oncle pensant qu'il s'agissait de mon père!

tu peux te demander pourquoi je te raconte cela.la raison en est simple.Martial a joué un double jeu avec elle et moi.Merci

l'alcool,l'irresponsabilité et la lacheté masculine.Je voudrais le quitter mais je voudrais l'aider dans ses problèmes d'alcool.en aucun cas je ne souhaite y laisser ma peau.Ma fille a besoin de sa mère.

Pardon pour toutes ces confidences mais ma vie n'avance pas et je n'arrive pas à le quitter.

Réponds si tu le souhaites mais je peux comprendre que cea soit trop lourd pour autrui.

Garder l'anonymat permet de se cacher mais la solitude face à tout ça me pèse.je suis dans une voie de garage.

à bientôt peut- être

phanette

---

**Profil supprimé** - 01/09/2015 à 15h08

bonjour , je n'apporte ici que mon témoignage et ma souffrance .

mon mari est interné depuis une semaine car suite à sa dernière errance alcoolique , qui a quand meme duré 3 jours , 3 nuits dans des bars à hotesses avec des femmes rencontrées au hasard , car totalement deshinibé , il a en plus des pulsions incontrôlables vers les femmes . l'hôpital lui a proposé de rejoindre cet établissement de cure en relation aussi avec ses idées suicidaires ;

je témoigne juste , moi aussi , car ce que nous vivons , nous les conjoints de ces personnes malades est terriblement destructeur .

---

pour l'instant , en ce qui me concerne , je suis dans une colère qui ne redescend pas , je lui en veux , il s'est dégradé , est allé très loin dans la dépersonnalisation .

aujourd'hui ma seule idée c'est de partir , loin , loin de toute cette salissure .

il n'est pas violent , mais chez lui les paroles sont tout aussi dévalorisantes ; il me répète qu'il a connu des quantités de femmes bien plus jolies que moi , très sophistiquées , extraordinaires au lit , portant des dessous d'enfer etc etc .....

cela , en raison de son alcoolisme .

voilà pourquoi aujourd'hui je vais mal , car je ne suis pas sûre qu'il fera la cure qu'on est en train de lui proposer .

j'ai perdu totalement confiance , en lui , en moi en notre couple .

---

**brisée - 08/09/2015 à 18h22**

Bonjour, je tiens aussi à apporter mon témoignage car je suis en souffrance aussi à cause du problème d'alcool de mon mari. Mon mari boit depuis longtemps mais pas des litres mais tous les jours il consomme de l'alcool. Sa personnalité a changé, il est déjà très égoïste mais il est devenu mauvais dans ses paroles et très méchant envers moi et sa fille de 19 ans. L'alcool nous fait vraiment beaucoup de mal car on doit subir sans cesse mais je vais dans un CSAPA depuis décembre et j'ai ce forum : ce fléau nous détruit, je suis sous anti-dépresseur depuis plusieurs mois et maintenant somnifères pour ne plus penser. A un moment donné la force nous abandonne et on peut plus faire face, épuisée, malheureuse. Les alcooliques sont bien manipulateurs et menteurs, ils ne tiennent jamais leurs promesses. Mon mari était ivre un soir (il y a 15 jours) et j'ai bien appris la leçon ; ne pas dire quoi que ce soit pour ne pas contrarier, le lendemain je ne lui ai pas fait de cadeau mais j'avais oublié qu'il a l'alcool méchant aussi le lendemain et toute la journée il m'a provoqué et nous sommes parti avec ma fille et il a changé les cylindres, il nous mettait à la porte d'après ces dires. j'avais peu d'argent sur moi et ma fille pas plus. Personne de ma famille ne nous a tendu la main, alors nous avons roulé dans l'inconnu total. Il nous a envoyé message que si on rentraient pas il mettait mes habits devant chez nous et il l'a fait car j'ai retrouvé mon armoire dans un état et mon linge. C'est la voisine qui l'a aidé à tout ramasser. De ces faits j'ai pris RV service gratuit droit des femmes et une juriste m'a bien expliqué mes droits. J'ai peur de partir mais je vais pas continuer comme cela longtemps, sinon je vais y laisser ma peau. Il faut que je fasse dossier avec une assistance sociale pour aides car je n'ai pas de ressources même la maison ne m'appartient pas car il l'avait avant le mariage. Voilà mon témoignage de ce que je vis avec mon mari qui boit et devient mauvais mais je crois que la famille et les voisins s'en rendent compte maintenant car il a su tout tourner à son avantage mais là, il fait et dit des choses qui ne sont pas en sa faveur : il a crié sur sa fille "tu es une salope qui ne pense qu'à se faire tirer" et dans la rue ! Je déteste l'alcool pour tout le mal qu'elle m'a fait et je ne bois pas du tout. Bon courage car il en faut !

---